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水本 孝夫 会長 挨拶

今月は「基本的教育と識字率向上月間」です。これはロータリーク
ラブの 6つの重点分野の一つとなっています。今日はこのことにつ
いて少しお話をさせていただきます。
私たち日本人にとって読み書きをすることは当たり前のことで、呼
吸と同じくらい自然なことと誰もが思っていると思います。
しかしながら、世界を見た場合、子供たちが基本的な教育を受けら
れず、成人した大人が十分に読み書きできない国や地域がまだ多く
あります。
2014年国連ミレニアム開発目標の報告書によりますと、当時世界
で約 5800万人の子供が学校に通っていない。又、4年間の初等教
育を受けた後も、読み書きの出来ない子供が約 2億 5000万人い
るそうです。さらに、約 7億 8100万人の成人が読み書きできな
いとのことです。今は 2017年ですのでこの数字は多少は少なく
なっていると思います。

では、なぜ基本的教育と識字率向上が重要かというと、これを改善することにより、様々な問題を解決する糸口になるからです。
例えば　１）貧困の削減　　２）健康状態の改善　　３）地域社会と経済の発展　　４）平和の構築　　等です。　　　　
貧困の削減については、アフリカのサハラ以南の諸国では 5年間教育を受けても、生徒の 40％が読み書きできないそうです。これら
の諸国の子供たちが基本的な読む力を身に着ければ、推定で約 1億 7100万人が貧困から抜け出すことが出来るそうです。これは全
世界の貧困の 12％に相当するそうです。
又、健康状態の改善については、すべての女性が初等教育を修了すれば、妊婦の死亡率は 66％減少し、読み書きのできる母親を持つ
子供は、そうでない子供と比べて 5歳以上生き延びる確率が 50％も多くなるそうです。
さらに、教育が行き届くようになれば当然その地域の社会経済の発展につながりますし、最終的には平和に対する意識も高まることに
なると思います。
海外のロータリークラブの取り組み事例を紹介させて頂きます。
１）グアテマラの識字プロジェクト
　1998年以来グアテマラと北米の 400以上のロータリークラブが協力団体と手を組んで、子供たちに教科書を提供しています。
２）小学校教員に外国語としての英語を教えるプロジェクト
　これは、複数の言語が話される国では、教室で言葉の異なる生徒たちに対応するのは困難です。
南アフリカ、カナダ、米国のロータリークラブがロータリー財団のグローバル補助金を使って職業研修チームを南アフリカに派遣し教
員研修とカリキュラム開発をしました。この研修カリキュラムは最終的には南アフリカ文部省による認定を受け、現在は国内全土に導
入されているとのことです。
最後に、ロータリー財団はこの基本的教育と識字率向上の支援、教育における男女格差を減らすための活動の支援、基本的教育と識字
率向上に関連した仕事で活躍していくことを目指す専門職業人のための奨学金支援をしています。皆様のロータリー財団への寄付の一
部がこのような形で生かされていることをご理解頂きまして、今後も財団へのご協力をお願いします。



●体験入会　加藤さん
●米山奨学生　吴　湘　さん
●一年交換学生　ウー・ヒォンウク君
●ホストファミリー　野口 重子さん

●カウンセラー　佐藤 真介 君
バナー交換お小遣い

●社会奉仕委員会
井上 陽一 委員長
のんぴーりわくわく市

●野球同好会
野澤 修 君
今日野球合宿

●ジョギング同好会
村山 栄一 君

委員会・同好会報告

【紹介】親睦委員　岩下 和幸 君

●会員の結婚記念日
長坂 正人 君
有竹 浩二 君
佐々木 彰 君
島 賢資 君

●会員の創業記念日
保科 義則 君　（株）大橋商会
水本 直弥 君　NAO
坂田 翔祐 君　生田流筝曲翔祐会
立川 龍雄 君　ORGAN OIL Co.,Ltd
野崎 裕 君　（株）エヌ・エヌ・メディカル
河崎 順昭 君　（株）新潟エヌテーエヌ
水本 孝夫 君　三和商事（株）
松本 光昭 君　第一建設工業（株）新潟支店

お祝い

ゲスト・ビジターの紹介



野澤 修 君
今日例会後、野球同好会は合宿へ出発しま
す。真剣に練習にはげみます。

河端 信雄 君
SAAの仕事でバタバタして久しぶりにニコ
ニコします。

那須野 幸作 君
毎日いい事があり変化に富んで楽しく過ご
しております。本日は村山監督にあえて嬉し
くニコニコします。

井上 陽一 君
社会奉仕委員会からのPRです。多くの皆様
よりわくわく市の注文をよろしくお願い致し
ます。おすすめ商品はこんにゃくです。私は
のんぴーりさんのこんにゃくのおかげでこの
4ヶ月間ぐらいで理想の体型に成りました
ので、ぜひ皆様におすすめです。

【ニコニコBOX】
野沢 慎吾 君

本間 健一郎 君
断食道場に行ってきます。もし生きて帰った
ら又報告します。

中川 一広 君
久振りに良い天気。色々な作業が楽しくニコ
ニコです。

水本 孝夫 君
今日は例会見学に加藤さんが来てくださいま
した。当クラブに入会して下さると信じてニコ
ニコします。

佐藤 真介 君
ウー君ようこそ東ロータリーへ
一年間、色々な経験をしてたくましい男性にな
って下さい。

志田 常弘 君
秋の到来とともに新しい希望が湧いてきた気
がします。

野沢 慎吾 君
先週、大学を辞めると言っていた次女が思い
留まって大学へ通うようになりました。なにげ
ない毎日が幸せに感じたのでニコニコします。

幹事報告

●野澤 修 幹事
国際大会、地区大会広告協賛

●ゲストスピーカー紹介
野澤 修 君

●新潟青陵大学
教授　岩﨑 保之 氏

卓話「これからの日本の教育に求められることー知識基盤社会を生き抜く”自分軸”の育成ー」



次回例会　9月15日　会員スピーチ　松岡 功太郎 君
本日の出席率 68.85% ／ 2週間前メークアップ後 83.61%


